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«Плодородие брака»,  Ирина Богданович, 3/2011
    Врач-гинеколог Минского областного родильного дома Антонина Шмак работает в
акушерстве и гинекологии с 1965 г. Врач считает, что пока все общество не вернется к
соблюдению шестой заповеди, пока целомудрие не станет главным принципом
поведения девушки, до той поры нельзя будет повторить во плоти щедрость и изобилие
Создателя. Только здоровые родители могут дать здоровое потомство. За шесть лет
обучения в институте Антонина Шмак изучала лишь один случай третичного сифилиса, а
за 2010 г. в одном из отделений родильного дома, где она работает, из 1413 рожениц
анамнез сифилиса отмечен у 27 женщин, 5 были ВИЧ-инфицированными. Какого
ребенка может родить такая женщина? А ведь каждая мать хочет непременно
здорового ребенка. Только где его взять, если девочка с 12 лет - уже не девочка, если у
молодой женщины уже были аборты, сигареты, алкоголь и несколько половых
партнеров? Человек сам должен сохранить целомудрие ради счастья увидеть
плодородие своего брака.   †      

“Калі святар заводзіць старонку на facebook…”, гутарыў Ілья Лапато, 3/2011
     У размове з кс. арцыбіскупам Тадэвушам Кандрусевічам ёсць многа цікавых
момантаў. Арцыбіскуп гаворыць аб неабходнасці выкарыстоўваць для евангелізацыі ўсе
сродкі масавай інфармацыі. На беларускім тэлебачанні ёсць тэлепраграма “Існасць”,
праводзяцца прамыя трансляцыі на святы. Але гэтага недастаткова, лічыць іерарх.
Арцыбіскуп Кандрусевіч распавёў, што карыстаецца інтэрнэтам, але не мае сваёй
старонкі ў сацыяльных сетках. Калі святар знаходзіцца ў сеціве, ён павінен памятаць,
што за ім усе назіраюць. Хацелася б, каб СМІ служылі абвяшчэнню Евангелля і
хрысціянскіх маральных каштоўнасцяў.         
“Нет оправдания”,  Андрэас Виденхаус, 13/2011
    Президент международного католического движения за мир «Pax Christi» фульдский
епископ Хайнц Йозеф Альгермиссен на заседании движения в архиепархии Падерборн
заявил, что военные удары в Ливии, по его оценке, противоречат международному
праву. Иерарх не верит, что перед нанесением воздушных ударов действительно были
исчерпаны все варианты разрешения конфликта. Далее епископ критикует действия
Берлина и бездействие ООН в ливийском конфликте, а также негативно оценивает
усиление активности Германии в Афганистане. “Миссия в Афганистане не может быть
оправдана”, - резюмирует иерарх.
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